

Forums pour l'entourage

mon conjoint se drogue et ne veut pas arreter

Par Profil supprimé Posté le 18/02/2013 à 10h07

bonjours,

mon conjoint est sous traitement de subutex et ne veut pas arrêter. on est en couple depuis 3 ans 1/2 et nous avons une petite fille de 4 mois. il passe son temps a me mentir. je lui donne son traitement au compte goûte mais il le trouve ou va en acheter ailleurs pour en avoir plus. je suis sur le point de le mettre a la porte. je ne sait plus quoi faire. j aimerais qu'on aime a trouver des solutions, j'arrive a saturation

1 réponse

Profil supprimé - 28/02/2013 à 15h18

Bonjour,

Je ne comprends pas : il a un traitement de sub parce qu'il prenait de l'héro avant ?

Et les dosages prescrits par le médecin doivent être respectés, c'est vrai, mais il y a une phase d'adaptation nécessaire, et parfois un sous-dosage. Il le prends sous la langue et ne tourne pas de came ? Ou il se défonce à côté ?

Peux tu préciser le problème svp ?

bonne journée
bluenaranja